



CUCEA
El mejor lugar para el talento

Diplomado de Métodos Cuantitativos y Supercómputo aplicada a Analítica de Datos

Resumen Curricular Edgar Abraham Ruiz Sánchez

Es profesor del Departamento de métodos cuantitativos del Centro Universitario de Ciencia Económico Administrativas de la Universidad de Guadalajara desde 2015. Ha impartido cursos de matemáticas, estadística y econometría a nivel licenciatura y posgrado.

Sus áreas de interés son los métodos estadísticos multivariados, econométricos y de series de tiempo aplicados a la economía y las finanzas. También ha sido asesor de estudiantes y profesionistas en temas de gestión de bases de datos y diseño de diversas metodologías cuantitativas.

Es licenciado en Matemáticas, maestro en Negocios y Estudios Económicos y candidato a doctor en Estudios Económicos por la Universidad de Guadalajara.